Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 39 m2
Référence 992/23
Prix 270 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Roquebrune-Cap-Martin Situé au dernier étage d'une résidence de bon standing
idéalement située a proximité immédiate des plages, des transports et des
commerces, ce superbe appartement de type 2 pieces de 39 m2 (grand studio

cabine avec coin nuit) dsipose d'une confortable terrasse de 16 m2 exposée

‘ouest' et bénéficie d'une belle vue dégagée sur les montagnes et d'un apercu
mer. Ce bien représente un excellent choix aussi bien pour un investissement
locatif que pour un premier achat ou encore une résidence secondaire. Une cave et

un parking extérieur dans la copropriété sont inclus dans ...

Roquebrune-Cap-Martin Located on the top floor of a good quality residence
ideally located close to the beaches, transport and shops, this superb apartment
type 2-room apartment of 39 m2 (large cabin studio with sleeping area) has a
comfortable 16 m2 terrace facing 'west' and benefits from a beautiful open view of
the mountains and a glimpse of the sea. This property represents an excellent
choice both for a rental investment as well as for a first purchase or even a second
home. A cellar and outdoor parking in the condominium are included in this offer..<

/o>

SEA CAP IMMOBILIER
124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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